
愛媛形成外科研修会 世話人会 議事録 
 
日時  2014 年 6 月 27 日 16：00～16：50 
場所  四国がんセンター 新棟 3F 研修室③ 
出席者 中岡啓喜、小林一夫、田中伸二、河村進、渡部美伸（書記） 
 
 
1．今回開催について 
 ・演題数は 10 題で、目標数をクリアできた。 
 ・札幌医科大学形成外科教授 四ッ柳高敏先生のご講演を企画した。 
  
2．次回開催について 
 ・11 月 28 日(土)HITO 病院(四国中央市)田中先生が当番世話人。 
   →11 月 21 日(土)に変更。 
 ・南宇和から車で 3 時間程度なので大丈夫だろう。  
 ・形成外科領域講習単位取得のためにも講習会を入れると良い。（中西先生にご講演をお

願いしたいと検討中） 
 ・懇親会は 6 月に開催する。 
 
3．次々回開催について 
 ・四国がんセンター・河村先生が当番世話人。 
 ・6 月に開催する予定、開催日は未定である。 
 
 
4．新専門医制度について  
 ・新専門医制度では参加点数は認められない、発表・座長で 1 単位取得可能。 
 ・研修会で 10 演題以上の演題数の維持ができれば継続可能。 
・中四国の地方会で、単位取得ができるように検討していく必要がある。 

 ・1 時間以上の講演を行うことで、単位取得が可能となるので講演会を可能な限り行うよ

うにしたい。 
 ・セクションを工夫する必要もあるかもしれない。 
 
5．その他 
 ・現在、田中先生に会計をお願いしているが、会計係が会計を監査する監事であるのは

適当ではないと思われるため、監事を原田伸先生に交代していただけるようお願いす

る。 



  →原田伸先生には承諾をいただいた。 
・松山市からの後援について 
  事前に申請し、共催という形で後援を頼むようにしたい。 
  9 月の中国四国形成外科学会でも小林先生に申請してもらい、手順をならって、今後の

外部講師の講演の資金に充ててはどうだろうか。 
 ・会計報告 
  県医師会からの補助金があり、黒字で収支を納めることができた。 
  今後、外部講師を年一度お願いすることも可能ではないかと思われる。 
 ・松山市皮膚科会との合同開催について 
  合同開催の機会を持つように検討したい。会員の方も協力的である。 
  開催日は未定。 
 
 
 
 
 
 
 
  
Memo：次回開催時 ML の運用（演題登録について）検討。 
 
 
 


